

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat yang dilimpahkan-Nya, sehingga penulis diberikan kesehatan untuk dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Pengaruh Pertumbuhan Produk Domestik Bruto, Indeks Harga Konsumen, Inflasi, Suku Bunga BI, dan Nilai Tukar Rupiah Dengan Dolar Terhadap Harga Emas”. Pembuatan skripsi ini memiliki tujuan untuk memenuhi syarat kelulusan dari Program Studi Akuntansi Universitas Agung Podomoro.

Penulis menyadari dalam penulisan ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis bermaksud menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Bapak Dr. Iwan Lesmana M.M. dan Dr. Meco Sitardja S. Kom, S.M., M.M. M.Ak, M.H. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan nasihat, arahan, dan telah meluangkan waktu untuk membantu penulis dalam proses pembuatan dan penyusunan skripsi ini.
2. Ibu Sri Handayani, S.E., M.Ak. selaku ketua program studi Akuntansi Universitas Agung Podomoro yang telah memberikan masukan untuk membantu penulis dalam proses pembuatan dan penyusunan skripsi ini.
3. Seluruh dosen akuntansi, dan seluruh karyawan Podomoro University yang sudah memberikan ilmu dan dukungan agar penulis mampu menyelesaikan studi ini.
4. Orang tua dan keluarga yang telah mendukung dan memberikan kepercayaan bahwa penulis mampu menyelesaikan studi ini.
5. Teman-teman satu angkatan, yaitu Aji, Desy, Felisca, Friska, Levina, Kevin, Madeline Sung, Madelline G.S., Raphael, Shelby, Theresia, Verena, dan Viona yang telah bersama-sama berjuang serta saling membantu dalam pembuatan skripsi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan keterbatasan pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk semua pihak khususnya para pembaca.

Jakarta, 4 Maret 2022

William Sepevenus